

XPOS

Forkopimcam Candimulyo Lepas Mahasiswa KKN UIN Salatiga

Agung widodo - MAGELANG.XPOS.CO.ID

Mar 2, 2024 - 00:47



Forkopimcam Candimulyo Bersama Mahasiswa KKN UIN Salatiga Saat Berpamitan dilanjutkan Sesi Foto Bersama Dengan Jajaran Forkopimcam dan Dosen di Halaman Kecamatan Candimulyo

MAGELANG- Camat Candimulyo Ir.Yoga Susilo bersama Aparat Pemerintah Kecamatan melepas rombongan mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) UIN Salatiga bertempat di aula Kecamatan Candimulyo Kabupaten Magelang, Jum'at (01/03)



Sebanyak 163 mahasiswa UIN Salatiga melakukan KKN di Kecamatan Candimulyo semenjak tanggal 20 Januari tahun 2024 lalu. Kurang lebih 41 hari menjalankan tugas sebagai mahasiswa dalam kuliah kerja nyata ke warga masyarakat di wilayah Kecamatan Candimulyo dapat ditunaikan dengan baik.

Pada pelaksanaan KKN tersebut terbagi di 10 desa - desa di kecamatan Candimulyo dan diakhiri pengembalian secara resmi oleh pihak Kampus UIN Salatiga melalui badan pelaksana KKN Moderasi Bergama tahun 2024.

Hammam, M.Pd., Phd selaku ketua LP2M UIN Salatiga menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada jajaran Forkopimcam dan masyarakat Candimulyo yang telah menerima mahasiswa sejak awal kedatangan hingga kembalinya dapat berjalan dengan lancar," terang ketua LP2M UIN Salatiga.

Lebih lanjut dikatakannya, puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT dimana kegiatan KKN UIN Salatiga telah dilaksanakan dengan capaian yang memuaskan, sehingga program - program yang telah diberikan oleh kampus dapat diaplikasikan dilapangan. Tentunya kegiatan yang sangat baik ini tidak lepas dari jajaran Forkopimcam Candimulyo yang telah menyambut dengan hangat untuk memberikan dukungan semangat dalam menjalani kuliah kerja nyata anak-anak kami," pungkasnya.

Dalam kesempatan yang sama, Camat Candimulyo Yoga Susilo menyampaikan selamat atas pengabdian para mahasiswa selama ini, tidak terasa waktu begitu cepat namun waktu yang cukup singkat ini dapat dirasakan oleh warga masyarakat Candimulyo atas kehadiran dalam pengabdian adik -adik mahasiswa," ucap Camat Candimulyo.

Bekal dan pengalaman inilah sebagai proses dalam kuliah kerja nyata sehingga ilmu yang dapat diambil dapat dibawa ke kampus nantinya.

" Sebuah pengalaman kuliah kerja nyata yang langsung berhubungan dengan masyarakat di setiap desa dapat digunakan menjadi acuan dalam kehidupan

bermasyarakat bagi setiap mahasiswa. Tetap jaga nama baik UIN Salatiga serta jalin silaturahmi dimanapun berada," tutup Yoga Susilo.

Peltu Nanang Mardianto mewakili Danramil Candimulyo Kapten Arm Agus Purwanto juga mengajak kepada mahasiswa UIN Salatiga, agar terus belajar dengan baik. Kami mewakili Koramil mengucapkan selamat jalan semoga bekal ilmu maupun pengalaman kuliah kerja nyata yang didapat menjadi suatu pengalaman untuk dibawa ke kampus nantinya," imbuh Bati Komsos Koramil 10/ Candimulyo.

" Selamat jalan dan tetap jaga tali silaturahmi semoga dengan kehadiran mahasiswa UIN Salatiga dalam berinteraksi dengan warga masyarakat akan dikenang oleh masyarakat Candimulyo," tutup Peltu Nanang Mardianto.

Pen: 0705/ Mgl.